

2.4 Infections sexuellement transmissibles : chlamydia document complémentaire élève (DCE5)



Salut les gars, je m'appelle Marc

Je suis gay et j'en suis sûr depuis à peu près 6 mois. J'ai eu quelques rapports, dont certains avec sodomie. Une fois avec ce mec que j'ai connu par des amis et, plus récemment, avec un type appelé Khaled.

Ça fait très longtemps que je le connais, je n'aurais jamais cru qu'il soit gay... Même s'il m'a dit qu'il pensait être bisexuel. Moi, ça me dérange pas, après tout c'est la personne qui vous plaît qui compte.

Évidemment, on n'a pas à se soucier de grossesse, mais il y a toujours le problème des infections (sida, blennorragie, hépatites, chlamydia...). Alors, quelles que soient les pratiques, j'utilise toujours un préservatif. Sinon, je ne m'y risque pas.

L'infection à chlamydia peut se transmettre lors de tout contact sexuel, y compris lors d'un rapport anal. Marc n'a pas attrapé l'infection à chlamydia de Khaled, parce qu'en utilisant un préservatif (et du gel pour la pénétration) cela l'a protégé.

Marc a décidé de toujours utiliser les préservatifs. Avoir pris une décision aussi ferme, ça aide à se protéger et en même temps à protéger ses partenaires. Pour certaines personnes, prendre la résolution ferme d'utiliser des préservatifs (et du gel pour la pénétration), du genre « à chaque fois avec tout le monde » évite de se poser la question le moment venu.



Salut, je m'appelle Christophe

On a fait la fête chez moi hier soir, exams terminés... C'est un peu flou aujourd'hui... nuit confuse... des tas de gens.... Oh ! Là ! Là !... J'ai couché avec Anna ? J'AI COUCHÉ AVEC ANNA ! Zut, je ne sais même pas comment c'est arrivé !... Mais c'était fantastique !!!...

Oh, mais et Chloé, ma copine..??? Zut ..Comment je vais me sortir de cette situation ?

Christophe ne le sait pas, mais il est porteur d'une infection à Chlamydiae.

Certaines infections sexuellement transmissibles (IST) comme chlamydia peuvent ne donner aucun symptôme. Ça veut dire que si tu as eu un rapport non protégé, tu devrais te faire dépister pour les IST.

Ne fais pas l'erreur d'attendre que ça n'aille pas bien. Le plus souvent, il n'y a aucun symptôme et tu penses que tout va bien, alors que tu es peut-être porteur d'une infection et que tu peux la transmettre...

Si l'infection n'est pas soignée, elle peut entraîner de sérieux problèmes de santé chez les hommes et les femmes, y compris une stérilité (ne pas pouvoir avoir d'enfants). Si tu as des rapports non protégés, fais-toi dépister car les IST telles que Chlamydia se transmettent très facilement. <http://www.info-ist.fr/tout-savoir-sur-les-ist/chlamydiose.html>